

miércoles, 05 de junio de 2019

La Diputación se suma a Naciones Unidas en el Día Mundial del Medio Ambiente, promoviendo el freno a los plásticos y al cambio climático



La Diputación de Sevilla ha secundado hoy a las Naciones Unidas en la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, promoviendo una acción de llamada de atención a los viandantes de Menéndez Pelayo, a quienes se les ha ofrecido información especializada y folletos sobre las dos campañas de concienciación y educación ambiental que la Institución está desarrollando entre los chavales de Secundaria de la provincia: 'Frena el cambio climático' y 'Frena la contaminación por plásticos'.

Así, en la entrada principal de la Sede Provincial, en la concurrida Puerta de la Carne sevillana, especialistas de educación ambiental del Área de Servicios Públicos Supramunicipales han ofrecido a sevillanas y sevillanos información sobre la reducción del impacto de los residuos plásticos y el rechazo a los plásticos de un solo uso, así como pautas para contribuir a revertir el cambio climático y conservar los recursos naturales que hagan posible un futuro ambiental de más calidad, a través de pequeños gestos cotidianos.

En esta jornada de concienciación ambiental han 'colaborado' también dos muñecos realizados enteramente con plásticos, que han formado parte del stand medioambiental situado en la puerta de la Sede de la Diputación, figuras que provienen de la instalación 'Eres lo que comes', llevada a cabo por el Colectivo ENMODOARTE, integrado por profesores de diez centros de Secundaria de la provincia, que han colaborado con este llamativo reclamo en esta actividad de educación ambiental.